



HEIVA VA'A 2012
DISPOSITIF ANTENNES POLYNESIE 1ÈRE
TV RADIO INTERNET



POLYNESIE 1ÈRE SUIT LA HEIVA VA'A EN DIRECT !

Polynésie 1ère, la chaîne du Va'a !
Suivez le Heiva Va'a les vendredi 29 et samedi 30 juin
en direct sur nos antennes,
de 8h00 à 13h00 en TV, en radio et sur internet.

API sur
internet
!!!

EN TÉLÉVISION :

Toute la course retransmise en direct sur votre antenne avec les commentaires d'Hervé Marzin et Rony Poutoru depuis le ponton des jurys, Roan Poutoru avec Patrick Tsing Tsing depuis un bateau suiveur, et Théodore Russel depuis les jardins de Paofai, point de départ et d'arrivée des pirogues. De plus des reportages de nos journalistes seront diffusés pendant les Ve'a et JT du soir ainsi qu'un spécial Tuaro Sport dimanche 1er juillet à 17h40.

EN RADIO :

La course sera commentée en direct vendredi et samedi par Vaitiare Nauta, Gilles Tautu et Tauari Lee. Interventions en mer et depuis le ponton des jurys.

SUR INTERNET :

Suivez toute la course en direct depuis notre site internet sur :
<http://polynesie.la1ere.fr>

Comme chaque année pendant le Heiva, ne ratez pas les traditionnelles courses du Heiva. Plus d'un millier de rameurs sur ces deux jours y participent dans la rade de Papeete, offrant aux spectateurs de véritables démonstrations de force. Gestion de la houle, du vent... et de la pirogue, qui selon les modèles peut poser jusqu'à 200 kg.

Les participants suivent un entraînement toute l'année avec une nouveauté cette année, les équipes ne s'affrontent plus pour leur club, mais pour leur commune, selon les nouvelles règles instaurées par la fédération tahitienne de va'a. Cette nouveauté ne concerne que les courses lagunaires, en V1, V3, V6, ou V16, ainsi que la Super Tauati.

Rappelons également que le Heiva Va'a est la seule course aux couleurs vraiment traditionnelles, puisque les athlètes sont vêtus des couleurs locales, c'est-à-dire en paréos et couronnes de fleurs.